

Fiscal General de Vietnam recibió a homóloga de Cuba

Image not found or type unknown



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 2 oct (RHC) El titular de la Fiscalía Suprema Popular de Vietnam, Nguyen Huy Tien, recibió a la fiscal general de la República de Cuba, Yamila Peña, quien realizó una breve escala en la ciudad

capital, Hanoi.

En el actual contexto mundial, de muchos cambios, y a pesar de la distancia geográfica, la solidaridad y la relación fraternal entre ambos países está cada vez más fortalecida y estrechamente vinculada, afirmó Huy Tien al dar la bienvenida a Peña y su comitiva.

Este especial y fiel nexo de amistad y solidaridad es una base importante y sólida para que la Fiscalía de Vietnam y Cuba desarrollen actividades de cooperación, prácticas y efectivas, subrayó.

El titular de la Fiscalía Suprema Popular vietnamita recordó que desde la firma del Acuerdo de Cooperación en 2013 las dos partes han desplegado de forma regular y continua tareas de cooperación, logrando muchos buenos resultados.

Más recientemente, del 9 al 14 de septiembre últimos, tuvimos el agrado de recibir a la delegación de la Fiscalía Suprema de Cuba que asistió a un seminario sobre normativas y prácticas jurídicas en la lucha contra los delitos relacionados con las drogas, lavado de dinero, decomiso y recuperación de activos, señaló.

De acuerdo con Huy Tien, este es un tema candente en el que todos los países del mundo están interesados y desean promover la cooperación entre sí para garantizar su protección y asegurar un desarrollo pacífico.

La Fiscalía Popular de Vietnam aprecia altamente los resultados que las dos partes han compartido, intercambiado y logrado durante los recientes viajes de trabajo e intercambios de delegaciones, resaltó.

Huy Tien manifestó su convicción de que en el futuro la colaboración entre las Fiscalías de Vietnam y Cuba, en particular, y la solidaridad y la cooperación integral entre los dos partidos y Estados continuarán fortaleciéndose y consolidándose, en proporción a la relación especial y la amistad tradicional entre los dos pueblos.

Peña, por su parte, felicitó a su anfitrión por su reciente elección por parte de la Asamblea Nacional (Parlamento) para asumir la dirección de la Fiscalía Suprema Popular para el período 2021-2026, y le agradeció por la cálida bienvenida que le fue ofrecida aquí.

La fiscal general invitó a su par vietnamita a asistir a la 16 Conferencia Internacional sobre Ciencia Penal y a la 4 Conferencia sobre Derecho, Estado de Derecho y Sociedad previstas para desarrollarse en marzo próximo en La Habana.

Continuando con las tradicionales relaciones amistosas cultivadas diligentemente durante muchas generaciones, en los próximos tiempos la cooperación entre las Fiscalías y entre los dos países se fortalecerán, consolidarán y desarrollarán con más fuerza, coincidió en afirmar Peña. (Fuente: Prensa Latina)



Radio Habana Cuba